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Questionnaire à toutes les équipes candidates 

L’association « La Huppe du Paradou » a pour but la protection et la valorisation des espaces naturels, du 

littoral , des cheminements piétonniers , du cadre de vie et de l’environnement . C’est dans ce cadre que nous 

adressons ce questionnaire à toutes les équipes candidates . 

Nous nous engageons à communiquer l’intégralité des réponses à nos adhérents et à les publier sur notre site 

internet . 

 

A- Sentier du Littoral et plages 

1-Est-il envisagé de suivre avec assiduité le traitement du dossier des études diligentées par la DDTM (Direction 

départementale des territoires et de la mer) pour cette servitude ? 

2-Certaines parties du sentier (comme entre Creve-cœur et la Rinais) sont régulièrement envahies de boue , le 

rendant impraticable . Envisagez-vous d’en améliorer l’entretien ? 

3-Qu’envisagez-vous en terme de sécurisation et propreté des plages ? (falaises fragilisées, poubelles souvent 

insuffisantes , incivilités nocturnes l’été) 

 

B- Espace Naturel du Vallon de Versannes 

1-Est-il envisagé de régler, avant la fin de la prochaine mandature, la desserte automobile des trois propriétés 

en dehors du périmètre de l'Espace Naturel Sensible ? 

2-Est-il envisagé d’aménager la partie basse du vallon (entre les wc et la plage) ? 

 

C- Urbanisation , Zacs , plateau de sport  

 

1- De nombreux chantiers d’urbanisation ont démarré sur notre commune faisant craindre une offre 

supérieure à la demande et par là même des chantiers d’aménagement conséquents qui s’éterniseraient. 

D’autres Zacs étaient en projet . Envisagez-vous de les poursuivre ou au contraire de les mettre en sommeil en 

attendant une conjoncture plus favorable ? Quels sont vos objectifs en matière d’urbanisation ? 

2-Quelques difficultés d’application du cahier des charges ( dues parfois à l’imprécision de celui-ci) ont pu 

apparaître dans la première tranche de la Zac de la Rogère particulièrement en ce qui concerne la sauvegarde 

d’éléments environnementaux . Vous engagez-vous à être attentifs au contenu du cahier des charges et au 

respect de celui-ci dans les tranches suivantes de cette Zac , mais aussi pour tout autre projet sur notre 

commune , particulièrement dans le volet environnemental ? 

2-Dans le cadre du projet de plateau sportif , des mesures compensatoires à la disparition d’une zone humide 

ont été prévues . Quel suivi et quelle échéance envisagez-vous pour la mise en œuvre de celles-ci ? 

 



D- Voies de circulation 

 

1-L’axe Pornic-La Bernerie-Les Moutiers (RD97) connaît une fréquentation intense engendrant insécurité et 

bruit et s’avère inadapté aux piétons et vélos pourtant nombreux . Le projet d’aménagement de cet axe  

sera-t-il mis en œuvre au cours de votre mandature ? 

D’une façon générale envisagez-vous d’entreprendre le réaménagement des voies de circulation au cours de la 

mandature ? 

2-Plus généralement avez-vous pour objectif de développer les liaisons douces sur notre commune ? Quels 

projets envisagez-vous de concrétiser ? 

E- Avap 

1-La municipalité a mis en place dernièrement la commission AVAP . Avez-vous comme objectif d’en poursuivre 

les travaux y compris dans le cadre d’un nouveau projet de réforme de protection des sites qui semble 

annoncé ? 

2-Le ferez-vous sur la base des propositions de l’équipe précédente et des remarques déjà formulées en 

commission, particulièrement en ce qui concerne l’augmentation du périmètre ? 

3-Un certain nombre de bâtiments anciens , témoins de l’histoire rurale de La Bernerie (avant la période 

balnéaire) ne sont pas aujourd’hui protégés de la destruction . Envisagez-vous de le faire et de quelle manière ?  

 

 

F- Révision du PLU 

 

1-Une révision du Plu vient d’être engagée par l’équipe précédente . Quels en seront , pour vous , les objectifs ? 

2-Vous engagez-vous à conserver toutes les zones classées naturelles ? à les accroître ? 

3-L’inventaire des zones humides sera-t-il bien intégré lors de cette révision ? 

4-Si les bâtiments ruraux anciens ne sont pas intégrés à l’Avap , vous engagez-vous à les protéger , à minima de 

la destruction , à l’aide du PLU ? 

5-Envisagez-vous , au-delà de l’enquête publique , d’y associer les habitants de La Bernerie ? 

 

 

Pour le Conseil d’Administration 

Yves Seillé , 
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